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10 novembre 2011 / 326.11 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
L'USTRA non manca mai di stupire! 
 
 
Recentemente l'Ufficio federale delle strade (USTRA) ha pensato bene di proporre la riduzione 
della velocità da 120 km/h a 80 km/h, in caso di forte traffico, sulle autostrade svizzere. 
La "nuova strategia" sarà introdotta a tappe sulla rete autostradale svizzera e toccherà, 
ovviamente, pure il tratto tra Lugano e Mendrisio. 
 
Dopo questa premessa chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 
 
1. la proposta dell'USTRA di ridurre la velocità sulle autostrade, in caso di forte traffico, come 

viene valutata e giudicata dal nostro Governo? 
 
2. Il Consiglio di Stato ritiene questa misura opportuna anche sul tratto di strada tra Lugano e 

Mendrisio? Se sì, su quali basi? 
 
3. Non ritiene il Consiglio di Stato che questa iniziativa, presentata dall'USTRA, è solamente un 

pretesto per ridurre la velocità a 80 km/h sulle autostrade svizzere? 
 
 
Massimiliano Robbiani 
 


